



SAMEDI 2 OCTOBRE TOUJOURS

PLUS NOMBREUX, PLUS FORTS POUR UN AUTRE PROJET

Après les rassemblements du 15 septembre et pour la deuxième journée de grèves du mois le 23, avec 13500 manifestants à Nevers et 1500 à Cosne, 3 millions nationalement, les manifestants ont réaffirmé leur détermination à ne pas accepter une réforme injuste et inefficace.

C'est bien l'exigence d'un autre projet à partir de propositions alternatives qui est posée.

Les organisations syndicales mettent en garde le gouvernement et le MEDEF sur les conséquences que provoquerait l'ignorance de la colère qui s'exprime profondément.

Elles réaffirment leur totale détermination à ne pas lâcher sur le droit à la retraite à 60 et 65 ans.

Elles appellent tous les salariés, du privé et du public, des petites et grandes entreprises, des commerces, les privés d'emploi, les retraités, les lycéens et les étudiants à manifester pour exprimer le rejet de ce projet de loi et exiger une réforme juste, efficace et durable.

D'ores et déjà les organisations syndicales invitent les salariés à débattre partout où cela est possible des actions à entreprendre pour arriver à faire reculer le gouvernement. Cela passera, en octobre, par une prochaine journée de grève et de manifestations.

**MANIFESTATIONS
A 14H30**

**A NEVERS
(départ de la gare)**

**& A COSNE
(départ de la Poste)**

**TOUT PEUT
ENCORE SE
JOUER !
TOUT LE
MONDE A
LA MANIF !**